
 

 

 

 

 

 

 

 

幸せな気持ちになりました  
「あいさつ日本一！！」本校

で伝統的に取り組んでいるこ

の目標達成をめざし、素敵なあ

いさつをしてくれる滑石っ子

の様子は以前お伝えしました。 

そんな滑石っ子の中に、毎朝

校長室まであいさつに来てく

れる滑石っ子がいます。もちろ

ん登校時にも元気な「おはよう

ございます。」のあいさつをしてくれて、それと併せて校長室にも来てくれるの

です。いつの間にか私の毎日の楽しみになりました。 

先日も元気なあいさつをしに来てくれたので、こんなお話をしました。「いつ

も元気なあいさつをしに来てくれてありがとうございます。あなたたちのあい

さつを聞いて、いつも校長先生は『幸せな気持ち』になりますよ。これからは、

あなたたちから校長がもらっている『幸せな気持ち』を、お友だちや先生にもた

くさん分けてあげてくださいね。よろしくお願いします。」そして、「はい、分か

りました。」と言って、校長室を後にしました。 

すると、廊下から早速「おはようございます。」との大きなあいさつの声が！！

５年担任の森先生にちょうど会ったようでした。森先生もこの子たちに、「おは

ようございます。先生も『幸せな気持ち』になりましたよ。」と声を掛けてくれ

ました。声が大きく、ひそひそ話ができない渕上なので、私の話が全て筒抜けだ

ったかな？森先生 ナイスアシスト！！ 

『なかまに めぐまれた しあわせな 滑石小』の強みの一つに、相手を『幸

せな気持ち』にさせる素敵なあいさつがありますね。「渕上のあいさつで、元気

になったり、やる気が出たり、そして『幸せな気持ち』になったりする！！」そ

の目標達成のために、滑石っ子と気持ちのよいあいさつを交わしながら、今日

も通学路に立ちます。 
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今日の一言 
４．９．２９ 校長 渕上 卓也 

＜今日の一句＞ 
  あいさつは 

『幸せな気持ち』の 
キャッチボール  卓也      

しあわせ 


